Midi Libre ■ Mercredi 14 août 1996 ■ K3

BALARUC-LES-BAINS

"Tambourin d'Or" ce soir à Balaruc : Notre-Dame de Londres défend son titre

Battre tambour, pour le tambourin

Par cette épreuve de prestige, le chanteur Patric et ses amis. veulent séduire le public avec une discipline traditionnelle

■ L'an passé à la même époque, plus de mille personnes avaient assisté au succès de Notre-Dame de Londres face à Gignac dans le désormais traditionnel match du "Tambourin d'Or"

Un public composé en partie d'amateurs éclairés de ce superbe sport, mais aussi de nombreux touristes qui pour la plupart, découvraient ce jeu de balle. Et c'est bien la un des objectifs du "Tambourin d'Or", crée il y a dix ans maintenant, faire connaitre et promouvoir aupres du grand publicet des médias le grand public et des médias le tambourin.

Au Brésil et en Italie

Une discipline qui a tou-jours connu un réel erigone-ment régional, mais qui se pratique aussi au Brésil et surtout en Italie Toutse "Go-the" du factle tha" du football, en quelque

Pourtant un effort reste à faire pour sa promotion, au sein même de l'hexagone, et le "Tambourin d'Or" association que préside le chanteur Patric, s'y emploie

L'édition 1996 épreuve qui se déroule dépuis maintenant sept ans à Balaruc, oppose traditionnelle-ment le tenant du trophée à l'équipe classée première de la Nationale 1.

Cette année la formation de Notre-Dame de Londres cumule ces deux titres, et elle affrontera donc l'AS Vendémian, actuellement deuxième de la Nationale 2.

Coup d'envoi, ce soir

Deux équipes composées de joueurs de haut niveau, dont plusieurs internationaux, qui sauront se montrer les dignes ambassadeurs d'un sport bien ancré en pays occitan, et qui mériterait de bénéficier d'une

large? The state of the tuite.

Pour cet événement exceptionnel, les organisateurs, à savoir l'association du Tambourin d'Or, la ville de Bala-ruc-les-Bains et le club local de tambourin, souhaitent bien évidemment que le pu-blic réponde une fois encore présent, d'autant que, comme

audience beaucoup plus de coutume, l'entrée sera grareceives:

Le coup d'envoi de cette rencontre qui s'annonce spectaculaire sera donné à 21 h 30 ce mercredi 14 août, sur le terrain de la presqu'île balarucoise qui, le temps d'une soirée, deviendra la capitale du tambourin.



e chanteur Ratric, ici avec le maire de Balaruc en 1995, défend avec l'association qu'il préside depuis dix ce magnifique jeu qu'est le tambourin.